
令和６年第１回東串良町議会定例会一般質問 

 

質問者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 相 手 方 

（１） 

上 

園 

 

ミ 

キ 

 

１ . 公約実現につい

て 

① 公約に給食費保護者負担一律 1,000 円とあ

ったが、どのように進めていくのか尋ねる。 

町  長 

② 無償ではなく、保護者に 1,000 円負担を求

めたのはなぜか尋ねる。 

③ 保護者負担一律 1,000 円とした場合、町の

負担額は１ヶ月いくらになるのか尋ねる。 

④ 将来的には、無償化も考えているのか尋ね

る。 

２ . 交通弱者対策に

ついて 

① 買い物弱者支援の交通対策も公約に掲げ

ていたが、今まで私が質問してきた乗り合い

制度の進捗状況を尋ねる。 

町  長 

（２） 

児 

玉 

 

勇 

治 

１ . 隣地及び道路に

はみ出した竹林の

取り扱いについて 

① 民法改正により、台風や大雨により道路に

はみ出した枝は、枝切り等が容易になったと

思うが、現状はどうか尋ねる。 

町  長 

２ . 外国人の児童受

け入れについて 

① 現在外国人の児童１名が小学校に入校し

ていると思うが、教育体制はどうなっている

か尋ねる。 町  長 

教 育 長 
② 学校受け入れの際に問題点や体制がどう

であったか尋ねる。 

③ 学童の受け入れ体制に問題点はなかった

か尋ねる。 
町  長 

④ 今後の問題点等がないかを尋ねる。 町  長 

教 育 長 

３ . ふるさと納税に

ついて 

① ２月までのふるさと納税額と今後の見込

額を尋ねる。 

町  長 ② 町長の公約の中に、ふるさと納税のさらな

る獲得が入っているが、どのような対策を考

えているか尋ねる。 

（３） 

前 

田 

 

隆 

１ . 農業振興につい

て 

① 露地野菜について 

  資材などの価格高騰で経営に影響が出て

いる中、町としての施策を尋ねる。 

町  長 

２ . 畜産振興につい

て 

① 養豚、酪農、和牛農家の減少対策について 

受精卵移植は、酪農・和牛農家にはなくては

ならない事業であるが、受胎率向上に向けて

の対策を尋ねる。  町  長 

② 淘汰事業について 

不妊牛も年齢に関係なく、淘汰事業の対象

にできないか尋ねる。 



 
 
 
質問者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 相 手 方 

（４） 

牧 

原 

 

完 

治 

 

１ . 予防接種につい

て 

① 帯状疱疹ワクチン接種の一部助成はでき

ないか尋ねる。 町  長 

２ . 学校給食費につ

いて 

① 学校給食費の完全無償化はしないのか尋

ねる。 町  長 

３ . 交通安全対策に

ついて 

① 池之原点滅信号交差点付近の児童生徒の

通学路安全対策として、一部改良工事（南東

側の角切）と岩元鉄工出口のカーブミラー設

置はできないか尋ねる。この件については、

12 月議会を傍聴した中学生の要望でもある。 

町  長 

４. 小･中学校プール

活用について 

① 夏休み期間中に小･中学校のプール開放は

できないか尋ねる。 
町  長 

教 育 長 

（５） 

瀨 

戸 

山 

 

譲 

一 

１ . 町長の行政姿勢

について 

① 町長としての行政姿勢について尋ねる。 
町  長 

２ . 町長の選挙公約

について 

① 町長の選挙公約を具体的に尋ねる。 
町  長 

３ . 複合施設につい

て 

① アンケートのあり方について尋ねる。 
町  長 

（６） 

宮 

地 

 

利 

雄 

１. 防災・減災対策に

ついて 

① 家屋倒壊対策で人命を守るシェルターの

普及について尋ねる。 

町  長 ② 地域消防団の定数と定足状況、処遇状況

について尋ねる。 

③ 防潮堤の検討は必要ないか尋ねる。 

２ . 保育業務のデジ

タル化について 

① 国のデジタル改革の中で保育 SaaS（保育

事務全般をデジタル化するもの）の普及が

推進されている。本町の保育業務のデジタ

ルの進捗状況について尋ねる。 

町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
質問者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 相 手 方 

（７） 

上 

池 

 

勝 

彦 

１ . 公共施設等にお

ける防犯対策につ

いて 

① 現在、防犯カメラを設置している公共施

設は何箇所あるか尋ねる。 町  長 

② 公共施設における防犯カメラの設置箇所

を再点検し、必要に応じて新たに設置する

考えはないか尋ねる。 
町  長 

③ 幼稚園や小・中学校における不審者侵入

対策について尋ねる。 教 育 長 

④ 幼稚園や小・中学校、役場庁舎などで不審

者が侵入した際、さすまたなどの防犯用品

の設置状況について尋ねる。 

町  長 

教 育 長 

⑤ さすまたなどの防犯用品設置の必要性に

ついて尋ねる。 町  長 

（８） 

小 

川 

 

香 

織 

 

１ . 選挙公約におけ

る小・中学生の給食

費について 

① 小・中学給食費の無償化について実施する

ことはできないか尋ねる。  

町  長 

② 公約に掲げる 1,000 円負担に関して、実施

した場合の町の負担額と財源はどのように

考えているか。また、無償にした場合の町の

負担額を尋ねる。 

③ 今後、無償化を検討するか尋ねる。 

２ . 新しい制服の購

入に伴う補助につ

いて 

① 中学生の制服が変わり、保護者の負担は

どのように変わったか。また、新しい物を購

入する際の補助について考えはないか尋ね

る。 

町  長 

３ . 選挙公約におけ

る子ども未来会議

について 

① 開催時に出される子ども達の想いをどの

ように受け止め、こたえるのか。また、開催

について、毎年行ってもらえるか尋ねる。 
町  長 

４ . 選挙公約におけ

る福祉バスの導入

について 

① 目的と予算について尋ねる。 

町  長 

５ . 選挙公約におけ

る買い物弱者支援

のための交通対策

について 

① 具体的内容について尋ねる。 

町  長 

６ . 防災計画につい

て 

① 災害を想定した際の準備は、どのように

なっているか尋ねる。 町  長 

７ . 財源の確保につ

いて 

① 今後、町の財源についてどのように確保

していくのか尋ねる。 町  長 

 


